
*運営員へのお知らせ (打ち合わせ日程、割り振り等）― 松本

*リーグ戦の編成表について ・・・編成表は大会当日に知らせる

次回　第 7 回理事会 4月21日 １８：３０～ 碑文谷体育館　和室、後半会議室

植草貴弘

*理事会欠席者への連絡 男子―松本 女子―阿部

*協力員への連絡 男子―松本 女子―阿部

議題 5 その他

＊協力員の追加案 沖山達哉

議題 4 ２８年度　運営員対策　

３１日・・打ち合わせ、２８年度役割分担　　―　　別紙

＊当番表など、運営員に送付した内容は理事の方にもお知らせする

＊ほぼ前年度と同様の運営員であることから、打ち合わせをせずに対応する

賞状・・ジュニア・・欲しい！ ＊土屋さんにお願いするしかない

棄権者があり、リーグ１人になった場合の対応を！ ＊競技志向の考えもある・・やむなし

「助っ人」ではなく、役員が率先して事に当たる様に

＊申込み受諾後は

　　　　　　、参加費の返却はしない

４、シングルス特にありませんでした
参加種目 ― １種目

５、ダブルス 男女ＤからＭＩＸＤの移行時に指示の乱れが多少あ
ジュニア ― ６０名程に抑え、他を厚く

ましたが、その他はスムーズに進行しました
上位下位トーナメントを取り入れる

６、オープン 一般への移行、コールはしたが臨機応変にこなした

＊当番　・・・理事等含めて、10名を配置
③指示する者がいなかった、委員が多過ぎる

＊オープン
④７時には終了を！

事業として赤字にならない様に対処

３、前・後 意見として・・運営員制度には反対！

リーグ戦 ①本部は必要だが、各ブロックの頭に報告の任を

②部会制、マンパワーを募ってはどうか？
＊運営員・・・台出しと、片付けまで

＊要注意点として・・・を
③カウントが取れるかどうか？

④予選リーグ戦の記入

準備段階での確認の徹底

①プログラムと進行用紙の選手順が違っていた

②リーグ戦表に記入された試合順序とプログラム

　の順序が違った

２、小中高生 春・秋共にスムーズに運営出来た ＊２種目のうち１種目参加可
サービスの説明・・良かった、社会人にも必要か ＊駒場体育館は入口が右側に別にある
要注意点として

＊各事業の審判長は、割り振られた
①アドバイスでコートを離れる

運営員と当番役員の組み合わせを！
②ラケットの持参

駒場・・時間までに来ていたが入口が分からなかった＊弁当持参

議題 3 ２７年度　大会反省 確認と改善点

全体を通して・・・運営に携わり、大変な事が理解できた 全体を通して・・・
１、社会人 春・・弁当の用意が無い事の連絡漏れ 運営員への周知事項

秋・・運営員の仕事を明確に ＊作業内容 ― 大会運営の全体を
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議題 1 登録の審査

議題 2 都民大会　選手選考　　―　　別紙
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